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特朗普前顾问班农投案

下一个是前白宫办公厅主任梅多斯？
阿塞拜疆与亚美尼亚边境冲突

已造成十余人死伤
阿塞拜疆军队与亚美尼亚军队 16

日在边境地区发生交火，造成十余人死
伤。双方 17 日证实，目前冲突已停止，
边境地区局势已趋于稳定。

阿塞拜疆国防部官网 17 日发表声
明说，阿方有7名士兵在冲突中阵亡，另
有 10 人受伤。另据亚美尼亚国防部消
息，亚方有1名士兵阵亡、13人被俘，另
有 24 人失踪。双方均指责对方率先发
动进攻。16 日晚，在俄罗斯斡旋下，两
国在边境地区实现停火。

苏联解体后，阿亚两国因纳戈尔诺-
卡拉巴赫（纳卡）地区归属问题爆发战
争。1994年，双方就全面停火达成协议，
但两国一直因纳卡问题处于敌对状态，武
装冲突时有发生。2020年9月，两国因纳
卡问题爆发新一轮冲突。同年11月9日，
俄罗斯、阿塞拜疆和亚美尼亚三国领导人
签署声明，宣布纳卡地区从莫斯科时间
11月10日零时起全面停火。 据新华社

俄国防部：
俄太空试验不会构成威胁
针对美方指责俄罗斯太空试验威

胁外空活动的说法，俄国防部 16 日发
表声明说，俄罗斯 15 日进行的太空试
验不会对在轨空间站、航天器和太空活
动构成威胁。

声明说，俄罗斯国防部15日成功进
行一次太空试验，击毁一颗1982年以来
一直处于轨道上但目前已被废弃的“处
女地-D”型卫星。被击毁卫星的碎片已
被列入俄外层空间监控系统目录并被持
续追踪，直到这些碎片不复存在。

美国太空司令部 15 日指责俄罗斯
这次试验产生大量“可追踪的轨道碎
片”，将对人类外空活动构成持续数年
的威胁。 据新华社

时间
问：周三沪指低开，盘中震荡走高，

收盘上涨，你怎么看？
答：市场周三集体小幅收涨，盘面上

个股涨多跌少，锂电、光伏等新能源板块
表现较强，北上资金净卖出2亿元。截
至收盘，两市涨停96只，跌停1只。技术
上看，沪深股指均收复5日均线，两市合
计成交10372亿元环比萎缩；60分钟图显
示，各股指均收复5小时均线，60分钟
MACD指标呈现即将金叉的状态；从形态来
看，市场在预期中重拾升势，创业板指留
下一个跳空缺口未补，深成指则时隔两日
重新收复半年线，而最弱的沪指盘中60小
时均线失而复得。期指市场，各期指合约
累计成交、持仓均减少，各合约负溢价水
平整体有所增加。综合来看，近期政策
积极信号明显，低估值及高成长接力轮
涨，预计本轮上涨将持续到12月上旬。

资产：周三按计划持股。目前持有
泽达易盛（688555）8 万股，华创阳安
（600155）58万股，康芝药业（300086）52
万股，浪潮信息（000977）17万股，国新
能 源（600617）45 万 股 ，华 菱 钢 铁
（000932） 52 万 股 。 资 金 余 额
4362714.24元，总净值24515014.24元，
盈利12157.51%。

周四操作计划：浪潮信息拟不低于35
元高抛，国新能源、华创阳安、康芝药业、泽
达易盛、华菱钢铁拟持股待涨。 胡佳杰

美国国会众议院调查国会大厦骚乱
的特别委员会16日说，前白宫办公厅主
任马克·梅多斯如果违抗传票、拒绝配合
调查，委员会准备在今后数周内推动表
决，支持指控梅多斯藐视国会。

前一天，国会大厦骚乱调查另一名
关键证人、白宫前首席战略师斯蒂芬·
班农因藐视国会罪名遭起诉后投案，
在首都华盛顿一家联邦地区法院首次
出庭。

众议院特别委员会9月23日首次发
出传票，要求梅多斯、班农等4名前总统
唐纳德·特朗普执政时的高级官员10月
7日前以书面形式说明骚乱当天及前几
天与特朗普的接触和联络情况，并在10
月中旬闭门听证会上作证。

特别委员会主席本尼·汤普森16日
告诉媒体记者，委员会不想“匆忙”行动，

而是会确保给予梅多斯多次机会配合调
查。按照他的说法，表决不太可能在感
恩节假期前进行。

班农本月 12 日因藐视国会罪名被
一个联邦大陪审团起诉。司法部说，他
所涉罪行有两项，一是拒绝就国会大厦
骚乱调查出面作证，二是拒绝按传票要
求提供文件。每项罪行对应的刑罚均为
30天至1年监禁和罚款。

班农被认为是特朗普赢得 2016 年
总统选举的主要功臣之一。特朗普上任
后，班农充当白宫“师爷”，2017年8月去
职后，在外围继续帮助特朗普，鼓动右翼
民粹主义，宣扬2020年总统选举胜利果
实遭民主党“窃取”等阴谋论。

班农 15 日向联邦调查局投案并在
哥伦比亚特区联邦地方法院首次出
庭。据美联社报道，案件当天未进入
抗辩阶段，哥伦比亚特区联邦地方法

院法官将班农释放，没有要求缴纳保
释金，但要求他交出护照并每周向法
院报到。

梅多斯的律师则一再表示，梅多斯
不会遵从传票，理由是特朗普声称特别
委员会索要的材料和传唤的证人受总统
行政特权保护。但特别委员会反驳说，
对梅多斯的问话内容不直接包括与特朗
普的谈话，不受行政特权保护。

与国会大厦骚乱发生时班农已离开
白宫三年多不同，梅多斯当时仍然担任
特朗普的高级顾问。

汤普森在9月向梅多斯发出的传票
中写道：“你曾是总统的办公厅主任，掌
握调查诸多方面的关键信息。”特别委员
会认为，骚乱当天，梅多斯可能“同特朗
普在一起或者在他附近”，并且可能与特
朗普等人就这一事件有过沟通。

据新华社

中国首位一级方程式（F1）赛车手诞生！
阿尔法罗密欧车队16日官宣，中国

车手周冠宇正式加盟该队，将作为正赛
车手征战2022赛季一级方程式（F1）锦
标赛。周冠宇成为中国首位F1正式车
手，将在下赛季的F1揭幕战——巴林站
完成他的首秀。

强大的天赋
10岁包揽全国卡丁车锦标赛

八个分站赛全部冠军

1999年出生在上海的周冠宇，从小
就对赛车产生了浓厚的兴趣。练习卡丁
车不过两年多的时间，周冠宇就在10岁
时包揽了全国卡丁车锦标赛八个分站赛
的全部冠军，展现了强大的车手天赋。
2010年，在父母的支持下，11岁的周冠
宇前往英国，一边上学一边训练，并开始
了在欧洲的卡丁车比赛生涯。在相继斩
获全美锦标赛、全英锦标赛以及欧洲锦
标赛14至17岁组别年度总冠军的同时，
法拉利车手学院向他抛来了橄榄枝。开
启赛车方程式生涯后，从 F4、F3、F2 再
到如今成为F1的正赛车手，周冠宇一路
凭借出色的战绩“打怪升级”。

“成为 F1 车手一直是我的梦想，这
一路走来遇到的困难和艰辛，不是亲身
经历是很难体会到的。所以，如今可以
真正把自己小时候的梦想转化为现实，
我觉得就是一件非常不可思议的事情。”
周冠宇坦言，“感谢这一路的艰辛磨炼了
我，更感恩一路以来所有帮助过我的
人。面对一年只有 20 个席位的激烈竞
争，可以成为他们其中的一员，是件值得
骄傲的事情。”

当被问及成为 F1 车手中国第一人
的成功因素，周冠宇认为关键因素是自
己的坚持和团队的配合。“F1 这条路非
常难走，尤其是像现在有了超级驾照40
分的机制，你不但需要确保自己按照国
际汽联的规定在3年内拿到足够多的积
分，还需要在 F2 锦标赛中有出色的表
现，让 F1 车队看到你的实力，愿意将你
招入麾下。”

对于一名中国车手而言，进阶之路
更为不易，从程丛夫到马青骅，曾经也有
中国车手与F1无限接近，但终因种种原

因擦肩而过。“前辈们的努力给了我很多
激励和鼓舞，但在成为F1车手的这条道
路上，并没有引路人告诉我怎么选择才
是最好的，所以我和我的团队要自己一
路摸索。”周冠宇说，“我很感谢中国汽
联、中国大奖赛，还有很多中国赛车的从
业人员以及车迷们的帮助和支持，是全
行业的共同协作才能不断提升和造就如
今的赛车文化，可以说是大家的一起努
力才能有今天这个结果。我也非常期待
自己可以早日在中国大奖赛上开着 F1
赛车向世界展示我们中国人的风采。”

征战新赛季
22岁上海小伙

将和名将博塔斯搭档

“作为中国首位 F1 正式车手，我非

常激动和自豪。这对于中国赛车是一项
突破，我知道很多人对我寄予厚望，我将
一如既往地把这作为动力，更加努力，让
自己变得更好，争取获得更多的成绩。”
周冠宇说。

对于这个22岁的年轻人而言，接下
来的路绝非坦途——在全球最优秀的
20位车手的角逐中，初来乍到的他能否
尽快适应F1赛事，能够交出一张怎样的
答卷，眼下都是未知数。

此前，周冠宇已经参与了雷诺F1的
试车，并在本赛季的奥地利站练习赛中
有过亮相。彼时他接受采访时就谈到，
F1与自己熟悉的F2有太大差别。而相
比于测试和练习，F1正赛无疑会是另一
个更高维度的挑战，尤其是加入阿尔法
罗密欧车队后，不同车队的赛车性能和
比赛策略存在着较大差异，这意味着周
冠宇的当务之急是在休赛期短暂的时间
中尽快适应。

赛历显示，周冠宇本赛季的F2赛事
收官战会在今年 12 月初结束，而 2022
赛季F1大奖赛的揭幕战明年3月20日
就要打响，留给他的时间满打满算只有
4个月。

从这个角度看，对于一个新人非常
不友好。

此外，新赛季 F1 大奖赛面临规则
的大幅度改动，空气动力学等方面都
有调整，这让周冠宇面临的考验更加
严峻。

下赛季，周冠宇将和名将博塔斯并
肩作战，为阿尔法罗密欧车队角逐F1赛
事的积分乃至登上领奖台而努力。谈到
下赛季的目标，周冠宇表示要“稳扎稳
打，全力以赴”。

“自己的第一个 F1 赛季，我希望稳
扎稳打，提升每一个细节。明年会有
很多对我来说是全新的赛道，同时也
是全新的 F1 赛车，所以对赛车的调
整、感受和我之前所测试过的旧款赛
车也会截然不同。”周冠宇说，“我会
全力以赴，和车队磨合与学习，同时把
自己这几年学到的内容运用到实践
中。和博塔斯一起，为车队提供有效
反馈，共同努力去提升车队的成绩。”
他笑笑说，“我的首个赛季的目标，当
然是拿到积分。”

综合新华社、央视、澎湃新闻等

中国首位F1车手诞生！
征战新赛季，上海小伙周冠宇会遇到哪些考验？

周冠宇在练习赛中。资料图据新华社

周冠宇 资料图据新华社


